

# 9-10月半争の偉大な成果をバネに11月総決起を



▲10·30 清水谷、動効千葉を先頭に1250名が総決起。

そして、連帶の挨拶に三里塚反対同盟より青行隊の清宮氏がたち、「三里塚も国鉄も決戦に入った。国鉄法案の通過を見てもまさにその通りで、三里塚にしやにむに空港をつくろうとし、農民を追い出そうとしてきた、そのことが国鉄に対

して行われようとしている。三里塚の中から国鉄労働者とともに決戦を闘う。

できると二一年の闘いから教えられた。革マルのような闘いから逃亡し、権力により寄るような者に未来は切りひらくことはできない」と力強く述べられた。

続いて、神奈川支援事務局より「動効千葉を孤立させてはならない。国鉄攻撃ではなく、中曾根の『戦後政治の総決算』として全ての労働者にかけられている攻撃として受けとめ共に闘う」と挨拶がなされた。

本集会の基調を國労共闘の仲間を代表して吉野元久氏から行われ「国鉄法案の強行採決に示される社・共の度しがたい議会主義が完全に破壊したときに、いよいよ国鉄労働者によっての実力的な決起にたつ新たな時代がきた」と猛然たる宣言を行った。

そして、国労門司・新潟・千葉・東京の労働者より闘いの報告がされた後、主催者の動効千葉より中野委員長が登壇し烈烈たる「動効千葉の決意」を表明した。最後に、動効千葉の新藤雄一青年部長は「衆院通過で決戦は新たな情況に入つた。議会主義者どもはもうダメだといつてはいる。そうじゃない。法案が成立しようが当の国鉄労働者自身がこんなことは絶対許さない闘いによつて勝利の展望はひらける。国労の仲間と共に必ず決起する」と決意を明らかにした。

集会終了後、青年部を先頭に、日比谷公園まで権力の挑発をはねのけデモを貫徹した。

国鉄千葉動力車労働組合  
千葉市要町二一八（動力車会館）  
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二(22)七二〇七

# 日刊 動効千葉

86. 11. 4  
No. 2397

# 10·30 出発式に新たな闘火